

# Reichlich Potential

Startgemeinschaft A42 überzeugte

**BOTTROP.** Bei den NRW-Hallenmeisterschaften der beiden Leichtathletikverbände Nordrhein und Westfalen in Dortmund konnte die Startgemeinschaft A42 ein Ausrufezeichen bei den Staffeln setzen. Die Athleten des LC Adler Bottrop und der Eintracht Duisburg stellten insgesamt fünf Staffeln in den Altersklassen der männlichen und weiblichen Jugend U18 und U20. Ganz vorne weg lief die Staffel der männlichen Jugend U20 mit Hannes Jüsten (Bottrop), Pascal Kurz (Duisburg), Tim Eikermann (Duisburg) und Patrick Zuralski (Duisburg). Das Quartett konnte in einer Zeit von 1:31,62 min die alte Bestmarke der Nordrhein-Verbandsmeisterschaften von vor zwei Wochen in Leverkusen um fast eine Sekunde unterbieten.

Dabei sind sich die Trainer der beiden Stammvereine mit Blick auf die Deutschen



Hannes Jüsten Foto: privat

Meisterschaften in Halle an der Saale Ende Februar sicher, dass da noch erheblich Luft nach oben ist. „Bei den Wechseln und auch in der Aufstellung der Staffel liegt noch reichlich Potential für die A42“ sind sich der Bottroper Trainer Dirk Lewald sowie die Duisburger Trainer Frederike und Werner Koleiski einig. Zu den vier Läufern der NRW-Meisterschaft werden die Bottroper Marius Lewald und Jonas Herzog das Team komplettieren.